

E H R E N B Ü R G E R B R I E F

Der Rat der Stadt Uelzen hat in seiner heutigen Sitzung beschlossen,

Herrn Mittelschulrektor a.D.,
Stadtrat Heinrich Meyerholz

bei seinem Ausscheiden aus dem Rat

das Ehrenbürgerrecht
der Stadt Uelzen

zu verleihen.

Mit dieser Auszeichnung will der Rat die großen Verdienste ehren, die Herr Heinrich Meyerholz sich um das Schulwesen der Stadt Uelzen und durch seine jahrzehntelange vielseitige ehrenamtliche Tätigkeit als Stadtrat erwarb. Bis in sein hohes Alter hinein bewies er bei allen seinen Handlungen beispielgebende Tatkraft, gerechten Sinn und tiefes soziales Mitgefühl.

Uelzen, den 29. Oktober 1952

Im Auftrage des Rates der Stadt Uelzen

Hahne
Bürgermeister

St. Lücke
Stadtrat

(L.P.)

H. Leddewitz
gym. Helbing